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旭市教育委員会教育総務課 学校再編室

海上地域の小学校再編にかかる

第４回滝郷小学校地域検討会議を開催しました

第５回会議開催予定 日時：令和６年１２月１９日（木） 午後６時３０分～

場所：海上公民館 第一研修室

※この会議は傍聴することができますが、会場内のスペースの関係により定員を10名とします。あらかじめご了承ください。

－保護者と地域の協働による検討会議－

10月30日（水）午後６時30分から海上公民館第一研修室において、第４回滝郷小学校

地域検討会議を開催しました。

今回の会議では、統合校の位置について、旭市学校再編基本方針に示されている「嚶

鳴小学校」と「旧海上中学校跡地」に対する賛否と意見を述べてもらいました。（詳細

は裏面に掲載）

嚶鳴小学校を活用することについては、「敷地が狭い」「車が出入りしづらい」など

の意見があり、大多数が反対としました。

旧海上中学校跡地を活用することについては、賛否が分かれる結果となりました。

また委員からは、海上中北側農地の場所を望む意見や、海上中と飯岡中の再編の話も

並行して進めたほうが良いという意見が出されました。

嚶鳴小学校 旧海上中学校跡地

学校敷地部分



【お問い合わせ先】 旭市教育委員会教育総務課学校再編室

TEL：0479-85-8614 FAX：0479-62-5855

Email：kyo-saihen@city.asahi.lg.jp

学校再編ホームページ 学校再編基本方針の説明動画 海上地域小学校の説明動画

○嚶鳴小は反対、旧海上中跡地もあまり良くないと
思っている。現海上中に入れるならそれが一番いい
と思うので、中学校再編の話を先に進めてもらわな
いと話が進まないと思う。

○嚶鳴小は反対で、旧海上中跡地は賛成。中学の統
合の話も一緒に考えていけたらいいと思う。

○中学の再編によって仮に現海上中が移動するんで
あれば、３校とも反対はないと思うので、中学校の
話を先に進めてもらいたい。

○嚶鳴小は狭いので反対。統合中学校の位置を決め
てから小学校の位置を決めたほうがいいと思う。

○現海上中が空く可能性があるのなら、そこを使う
必要があると思うので、中学校の統合を優先させた
ほうがいい。

○嚶鳴小は狭すぎて反対。旧海上中跡地は登下校の
安全性が確保できればそこでもいいかと思う。長い
目で見れば海上中北側農地が一番いいと思う。

○嚶鳴小は場所的に反対、現海上中が使えないので
あれば、旧海上中跡地でもいいと思う。

○嚶鳴小は強く反対、旧海上中跡地も反対。海上中
北側農地が一番いいと思う。

○嚶鳴小は反対で、旧海上中跡地は賛成。 ○嚶鳴小はあり得ない。旧海上中跡地も時間がかか
るので、現海上中を使うのが一番手っ取り早くて時
間もかからないと思う。

○嚶鳴小の活用は少し課題があると思う。複式学級
になることが一番問題だと思うので、早く着手して
いただきたい。

○嚶鳴小でも敷地の拡張などの対策をしてもらえる
なら、費用面やスピード感という点から賛成。旧海
上中跡地は周辺の道路環境の対策が難しそうなので
反対。

○嚶鳴小の活用は、滝郷小の子ども達にとって距離
的にも明らかに公平ではないので反対。現海上中の
周辺に新しく建ててもらいたい。

○嚶鳴小は反対、旧海上中跡地も道路を走っている
時にいつも危ないと思っているので反対。現海上中
の周辺に建ててもらうのがいいと思う。

○嚶鳴小も旧海上中跡地も個人的には反対。海上中
北側農地は賛成だが、先に中学校の統合が決まらな
いと進められないと思う。

○嚶鳴小は反対。新しく敷地を確保して建てていた
だいたほうがいいと思う。将来的に小中一貫を考え
るんであれば、今の中学校に小学校を組み込むよう
な感じで考えてもいいと思う。

○嚶鳴小は狭く、車の出入りなども考えると反対。
旧海上中跡地か海上中北側農地がいいと思う。

○嚶鳴小ではなく、新しいところに建ててもらいた
い。海上中北側農地が一番いいと思う。

○嚶鳴小は駐車場や周りの道が狭いので厳しいと思
う。中学の統合も含め、いろんなことを考えながら
進めていったほうがいいと思う。

○大人数よりも少人数教育でどうにかできないかと
思っている。統合するんであれば、次に優先すべき
は費用面だと思うので、嚶鳴小の安全性を確保する
のであれば嚶鳴小に賛成。

○小学校の統合よりも中学校の統合のほうが大きな
懸念材料があると思うので、中学校の再編も並行し
て進めないと後々大変なことになる可能性がある。

○嚶鳴小と旧海上中跡地の２択しかないのであれば、
旧海上中跡地に賛成。

○海上中北側農地がベストだが、嚶鳴小か旧海上中
跡地の２択で言うならば旧海上中跡地がいいと思う。

第４回滝郷小学校地域検討会議で出た主な意見
委員から出た意見を要約して掲載しています。

地域検討会議

※その他学校の学校再編だよりは

ホームページよりご覧いただけます。


